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Sono nata negli Stati Uniti, il 18 settembre 1944, nell’angolo Nord-
Ovest, il Washington State, terra di grandi laghi, di grandi fiordi del 
Pacifico, di foreste, fiumi e salmoni, dove i miei nonni genovesi 
erano scappati lasciando alla fine dell’800 Genova e la fame, alla 
fine del 1800. Negli Stati Uniti i miei nonni trovarono lavoro ed una 
vita di medio livello economico, dove tutti lavoravano, nessuno 
escluso. Ho frequentato l’Università per Lingue Straniere, e volevo 
diventare una traduttrice di libri, e volevo imparare la lingua dei 
miei nonni. Così, risparmiando giorno per giorno, lavorando la sera 
fino a tardi, sono potuta sbarcare a Genova (da dove i nonni erano 
partiti) nel 1965, e andare alla Scuola per Stranieri a Firenze.   
E non ho più lasciato l’Italia.  

Mi sono sposata a Firenze nel 1967, ho avuto due Figlie, ma il matrimonio è andato in crisi, e ho poi 
incontrato Gian Luigi (Lenzi), e lo ho raggiunto a Roma nel 1980.  Ci siamo sposati nel Comune di 
Castelnuovo Berardenga nel 1986, e abbiamo avuto una Figlia amatissima, e ora due nipotini 
gemelli, maschio e femmina, di cui faccio la nonna-chioccia appena posso. 
Dopo molti anni a Roma, quando Mio Marito è andato in pensione nel 2013, ci siamo ri-trasferiti a 
Siena, e viviamo fra Roma, Quercegrossa e le Marche. 
Ho fatto molte cose nella mia vita, sempre in appoggio al marito. Nella “prima vita” ho girato 
l’Europa per la Ditta di pellami della Famiglia, ho tradotto articoli di moda, dall’italiano all’inglese e 
viceversa, ho curato le pubbliche relazioni dell’Azienda. Nella “seconda vita” ho fatto la Segretaria 
della Divisione Universitaria di Neurologia A presso l’Università di Roma-Sapienza,  ho tradotto lavori 
scientifici in inglese per i vari Aiuti ed Assistenti meno pratici in questa lingua rispetto a Mio Marito,  
ho gestito gli eventi della Fattoria di Petroio, Quercegrossa, SI) di cui sono stata CEO dal 2008 al 
2013, ed ho curato i rapporti commerciali vinicoli con gli USA, nostro principale mercato di 
esportazione, e con la Svizzera , l’Austria e la Germania.  In particolare, ho seguito l’Azienda di 
famiglia a Quercegrossa nella sua trasformazione da Fattoria ad Azienda VitiVinicola operativa sul 
mercato internazionale, per portare un prodotto – vino chianti classico DOCG, olio extravergine DOP 
di alta qualità ma caratteristici del microcosmo del loro territorio, combattendo contro ottuse ed 
estenuanti burocrazie, ben più dannose ai vigneti che non daini e cinghiali. 
Sono stata nel Consiglio di Amministrazione del Consorzio della Berardenga nel 1990.  
I miei hobbies sono il camminare (ho fatto a piedi, zaino in spalla, il Camino di Santiago, ed avevo 
più di sessanta anni!), magari portandomi dietro un sacchetto per raccogliere cartacce, bottiglie 
vuote, ed altri regali della poca civiltà di certuni. Mi piace l’ordine e la pulizia. E il rispetto delle 
bellezze del Creato. Adoro leggere, e partecipo a svariati Club del Libro negli USA. Faccio tutti i 
cruciverba possibili, anche per aiutare la memoria. Preferisco i gatti. 
Dicono che sono una buona cuoca, ed in effetti mi piace avere sia le Figlie con mariti, compagni, 
nipoti, etc, sia tanti Amici a tavola, e innaffiare il tutto con il nostro chianti classico DOCG. 
 
  
 


